

Conseil d'école du 26 juin 2025

0) Heure d'ouverture : 18h30

1) Rappel ordre du jour

2) Présentation des différents partenaires (les excusés, les présents)

Mme Liraud, Inspectrice de l'éducation nationale (excusée)

Mme Nicaud, Mme Froidefond, Mme Rollin, enseignantes

Mr Dubuis, le Maire d'Yssandon,

Mr Leymarie, conseiller municipal

Mme Garde, conseillère municipale

Mme Lajoinie, la Déléguée départementale de l'Education Nationale (DDEN)

Les représentants de parents d'élèves : Mme Ducellier , Mme Maretheu

Les suppléants de parents d'élèves : M. Favier (excusé), Mme Duchowicz (excusée)

3) Désignation des secrétaires de séance et rappel de l'ordre du jour

parent d'élève : Mme Ducellier

enseignant : Mme Rollin

4) Activités pédagogiques réalisées depuis le 27 mars 2025

Cycle 2 :

le lundi 31 mars, les enfants ont participé à un bal de danse traditionnelle à la salle des fêtes d'Objat avec 200 autres élèves. Ce fut un moment sympathique. Ils ont réalisé cinq danses : Para li son panpan ; Lo Pèlélé ; Meunier tu dors ! ; Cochinchine et la fille du coupeur de paille.

Le 12 juin a eu lieu la rencontre athlétisme. Les enfants ont réalisé les activités suivantes : saut en hauteur, course de haies, course de vitesse, triple bonds, lancer de balles, lancer d'anneaux. Il faisait très chaud. Les enfants ont apprécié. Les scores sont mitigés, plutôt faibles. Nous retravaillerons sur ces différentes activités l'année prochaine.

Le 13 juin, les enfants sont partis en bus jusqu'au centre-ville de Brive. Ils ont participé à un atelier autour des émotions au musée Labenche. Le but était de décrypter les émotions des personnages sur les tapisseries. Ils ont adoré. Ils ont pique-niqué dans les jardins du musée. L'APE a offert une glace à chaque enfant. L'après-midi, ils ont effectué une visite guidée de la ville avec un animateur de l'office de Tourisme. Les élèves étaient moins réceptifs : il faisait très chaud. Ils ont ensuite pris le bus de ville pour revenir jusqu'à la gare où ils ont pris le train jusqu'au Burg.

La psychologue scolaire est venue à plusieurs reprises pour animer différentes séances sur le thème des émotions. Les enfants ont apprécié.

Cycle 3 :

Vendredi 28 mars à 9 h, le professeur d'Allemand du collège est venu faire sa présentation aux futurs 6^{ème}. Comme d'habitude, les enfants ont apprécié ce moment.

Mardi 6 mai, a eu lieu la rencontre rugby au stade de Brive. Les enfants étaient répartis sur deux terrains : les CE2, cm1 d'un côté, les cm2 de l'autre. Ils ont pu à nouveau revoir les espoirs de Brive qui étaient venus lors d'une séance pour les entraîner et sont repartis chacun avec un livre sur l'histoire du rugby du CAB. Nous avons également eu un poster de l'équipe dédié !

Samedi 17 mai, Gabin a récupéré son 1er prix au conseil départemental de Tulle pour sa rédaction dans le cadre du concours de l'AMOPA. Le sujet était : écris à un ami afin de lui donner des conseils sur l'environnement et pour qu'il puisse changer ses mauvaises habitudes. D'autres lauréats du primaire, collège et lycée ont également été primés.

Vendredi 23 mai, les cm2 ont assisté à des séances au collège après l'avoir visité. Merci à Mme Ducellier de nous avoir accompagné.

Le mardi 17 juin, après avoir disputé une rencontre athlétisme le matin à Objat, nous sommes allés à Brive afin de participer à une nocturne d'athlétisme. Les festivités ont commencé à 17h30 et se sont terminées à 22h. Les enfants ont pu réaliser les activités suivantes : saut en hauteur ou saut en longueur, course de vitesse, lancer de balles ou lancer d'anneaux. Ils ont ensuite pique-niqué et réalisé les courses de relais. Ils ont ensuite pu voir deux jeunes espoirs de Brive pratiquer le lancer de marteau (d'un poids de 10kg). C'était impressionnant.

Le mardi 24 juin, j'ai annulé la rencontre pétanque à cause de la météo.

Pour tous :

Du jeudi 3 avril au vendredi 18 avril, les enfants ont suivi le cycle natation en groupé (donc 3 fois par semaine). Nous recommencerons l'année prochaine car les enfants progressent plus vite.

Le vendredi 23 mai ont eu lieu les courses enfants des 10 km de Brive à partir de 18h. 10 élèves sur 24 ont participé à cet événement sportif qui nous tient à cœur.

Samedi 21 juin matin, nous avons accueilli Mathieu Bosredon à l'école pour l'inauguration du city stade. Les élèves présents ont eu l'honneur de pouvoir disputer des petits matchs de handball avec ou contre lui, puis de lancer des vortex avec lui. Pour terminer, notre champion paralympique leur a remis une médaille à chacun.

5) Activités à venir

Vendredi 27 juin, aura lieu la fête d'école. Les petits présenteront 3 danses et deux chants. Les élèves inviteront le public à danser. Les grands présenteront 1 danse et un chant.

6) Effectifs de l'année 2025/2026

GS : 10 élèves ; CP : 5 élèves ; CE1 : 4 élèves

CE2 : 4 élèves ; CM1 : 3 élèves ; CM2 : 5 élèves

32 élèves au total : une bonne nouvelle pour l'école : le nombre d'élèves augmente !

7) Point sur la répartition des classes pour l'année 2025-2026

Madame Rollin accueillant 10 GS, nous avons décidé que les CE1 seraient inscrits chez Madame Nicaud. Ils feront le français et les mathématiques dans la classe des grands et reviendront dans la classe des petits pour effectuer le sport ; le domaine des arts ; la découverte du monde et les langues vivantes.

8) Information concernant la natation l'année prochaine et le voyage prévu des GS-CP-CE1-CE2 :

La natation au lieu du 16 mars 2026 au 3 avril 2026 : 3 séances par semaine.

Au départ, était prévu un séjour à la mer à l'île d'Oléron pour 4 nuitées, un sondage a été fait au niveau de la classe actuelle, les parents ont répondu plutôt 2 nuitées que de 4 nuitées.

Les élèves de GS-CP-CE1-CE2 partiront donc pour un séjour de 2 nuitées.

Voyage n°1 envisagé : Classe urbaine à Toulouse

	Jour 1	Jour 2	Jour 3
Matin	Arrivée du groupe dans la matinée à Toulouse	Déplacement en tramway puis en métro Petit train au départ du Capitole durant 30 minutes	Croisière en bateau mouche sur la Garonne
Après-midi	Jeu de piste en petits groupes à la découverte des principaux monuments, accompagné d'un animateur de l'Office de Tourisme	Halle de la Machine	Muséum d'Histoires naturelles

Tarif : Le prix est de 168 euros/ enfant. Pour les adultes, seul l'enseignant n'est pas comptabilisé. Il faut donc rajouter 168 / adulte. 4 ou 5 accompagnateurs sont envisagés pour ce voyage. Les trajets sur place ne sont pas compris.

Voyage n°2 envisagé : Classe « A la découverte de l'art'vironnement local » à Bugeat

Ce séjour offre une approche pluridisciplinaire de l'environnement, combinant découverte de la biodiversité, du patrimoine architectural et initiation à l'art contemporain au Centre d'Art de Meymac. Les élèves participeront à des balades en milieu naturel, à des activités sportives innovantes*, à des ateliers thématiques et à des visites guidées, pour un apprentissage riche et varié.

Tarif : 261 euros par enfant.

9) Bilan de l'évaluation d'école Yssandon-St Aulaire

Un bilan de l'évaluation d'école a été fait à la mairie de Saint-Aulaire le jeudi 17 avril en présence des enseignants, des personnels municipaux, des conseillers municipaux mais aussi des parents d'élèves.

Voici le bilan et perspectives proposées par les évaluateurs :

1. Mettre le collectif au service de la réussite de tous les élèves

- Formaliser ; structure les liaisons (cycle 1 / cycle 2 ; cycle 2 / cycle 3 ; cycle 3 / collège)
- Coordonner l'ensemble des actions et des projets dans le cadre des parcours des élèves et de l'inclusion scolaire
- S'appuyer sur les partenaires et les personnes ressources de l'éducation nationale, pour se former, s'informer et mieux répondre aux besoins des élèves en situation de handicap et, au-delà, à l'ensemble des élèves à besoins éducatifs particuliers

2. Mettre en place une communication efficiente au sein de la communauté éducative

- Proposer des temps de réunion formalisés
- Repenser les canaux de communication

3. Mettre l'environnement au service des apprentissages et du bien-être des élèves

- Poursuivre le travail d'organisation des espaces extérieurs afin de proposer de façon journalière les 30 minutes d'APQ
- S'emparer des leviers de proximité pour développer l'ouverture culturelle

10) L'année prochaine :

L'année prochaine, l'intervenante parlant espagnol reviendra.

Evaluations nationales : Il est prévu que tous les niveaux (Cp, Ce1, ce2, cm1, cm2) à l'exception des GS passent des évaluations dès la deuxième semaine de la rentrée de septembre.

Remplacements :

Melle Rollin travaillera à 75% l'année prochaine jusqu'au 8 mai inclus. Elle travaillera le lundi, mardi et jeudi et sera remplacée le vendredi par Mme Cazassus Anne-Lise. Après le 8 mai, elle reprendra le travail à 100%.

Mme Nicaud sera déchargée un lundi toutes les 3 semaines également par Mme Cazassus Anne-Lise.

11) Bilan sur la coopérative scolaire

Actuellement, le solde est de 321,80.

12) Matériel à acheter par la mairie

Prévoir de changer les ampoules des VPI.

Mme Rollin demande s'il serait possible d'installer des stores (côté cour de récréation) afin de ne pas être gêné par le soleil au niveau du tableau numérique.

Mme Rollin demande également si une planche peut être installée côté GS afin de pouvoir poser tous ses manuels.

Enfin, serait-il possible d'envisager d'installer un meuble dans le couloir en hauteur pour ranger le matériel utilisé fréquemment pour l'art visuel ?

13) Questions diverses

Aucune question posée.

Séance levée à 19h30

Signature de la directrice

signature des secrétaires :